

## Pressespiegel

21. Juli 2017

1 Schlagzeilen

## Inhaltsverzeichnis

helopal Chicks sind eine Klasse für sich  
Bezirksrundschau: Steyr (Print) | 20.07.2017 | Seite 47  
helopal Fensterbänke

3

**Thema:** helopal Fensterbänke**Autor:** k.A.

## helopal Chicks sind eine Klasse für sich

REICHRAMING/STEYR. 500 Teilnehmer paddelten am Samstag, 8. Juli, in drei Durchgängen über eine Distanz von 250 Meter beim Drachenbootrennen in Steyr. Mit von der Partie auch die Mannschaft von Lottmann Fensterbänke aus Reichraming. Die „helopal Chicks“ bewiesen Schlagkraft und konnten sich überraschend gegen die „Hot Dragon Girls“ und „Sister Act“ als Sieger durchsetzen und den Wanderpokal bei den Damen mit nach Hause nehmen.



**Alles für den guten Zweck lautete das Motto.**

Foto: Peter Röck